

Un second scrutin a lieu pour le renouvellement de la Commission chargée de recueillir et de vérifier les procédés utiles au perfectionnement des manufactures lyonnaises et de désigner ceux des inventeurs qui peuvent avoir droit aux médailles fondées par le prince Le Brun.

Les mêmes membres sont réélus ; ce sont MM. S. Duport, Frenet, Guimet, Fournet et L. Dupasquier.

M. Gilardin lit un travail critique sur la doctrine du P. Gratretry, à propos de la lecture récente de M. Blanc Saint-Bonnet, traitant de *l'infini* et de *l'infinitésimal*.

M. le Président complimente l'orateur sur cette exposition vigoureuse et claire d'une doctrine qui demande aux mathématiques ce qu'elles ne sauraient donner, et le loue de s'être attaché à démontrer que l'idée de l'Infini ne peut venir que par le sens divin.

M. le docteur Pétrequin communique quelques pages ayant pour titre : *Examen critique des divers modes de préparation qu'on fait subir aux eaux, dans le but de concentrer leurs éléments minéralisateurs.*

C. F.

*Séance du 21 avril 1863.*

Présidence de M. BARRIER.

M. Fournet propose de décerner le titre de membre correspondant de la classe des lettres à M. Xavier Kohler, président de la Société jurassienne d'émulation.

L'examen de cette proposition est renvoyé à la Commission de présentation.

M. Guichard, peintre, professeur à l'Ecole des Beaux-Arts, écrit qu'il se met sur les rangs pour une place de membre titulaire dans la section des Beaux-Arts.

Cette demande est renvoyée à l'examen de la Commission de présentation.

M. le Président adresse des félicitations à M. Valentin-Smith,